

Nueva sala de espectáculos.— Por Don Francisco Ramos Castro ha sido solicitado de la Delegación de Industria de Gerona, el obligado permiso para la instalación de un nuevo cinematógrafo en San Feliu de Guixols.

El aforo del local será de 1000 localidades, y estará equipado con aparatos de proyección modernísimos.

Elogioso gesto.— Por expresa voluntad de Juan Padrosa, la cantidad recaudada en el recital que se celebró el pasado domingo será distribuida entre el Hospital y el Asilo.

Ante los próximos conciertos.— Reina gran expectación entre los amantes a la buena música ante los tres conciertos que a partir del Domingo día 23 de marzo, tendrán lugar en el Centro Parroquial Catequístico.

El domingo día 23, Domingo de Pasión actuará el «Cuarteto Vocal Orpheus» con un programa inédito, ocupando parte de él música polifónica de Semana Santa. El concierto estará dividido en tres partes, corriendo la central a cargo del aplaudido tenor Cayetano Renom, que interpretará una serie de escogidas piezas de su repertorio.

El día 30, Domingo de Ramos, se presentará la Orquesta de Cámara de la Diputación Provincial, con un magnífico programa, bajo la batuta del Mtro. Tapiola.

Y finalmente el Domingo de Pascua, día 6 de Abril,

presentación en San Feliu, de la Capilla Polifónica de Gerona, bajo la dirección del Mtro. José Viader Moliné director también de la Choral del G. E. y E. G.

Todos los conciertos de los que informaremos más ampliamente en sucesivos números tendrán lugar por la tarde.

Nuevo logro para la Vall D'Aro.— Ha sido concedida a la Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos de Castillo de Aro por la Dirección General de Colonización, Crédito y Capacitación Agraria del Ministerio de Agricultura, una subvención de 51.906 ptas para la construcción de un almacén granero.

Reina gran expectación para el encuentro de fútbol que se ha de disputar el próximo domingo.— Debido a las circunstancias que se dan en el encuentro del próximo domingo a disputar en nuestro Campo Municipal de Deportes, entre el Guixols y el Figueras—estar ambos conjuntos igualados a 35 puntos; la circunstancia de haber empatado a un tanto en el campo del Figueras en la primera vuelta; que los del Alto Ampurdán se han reforzado últimamente con las adquisiciones de Irlarte, el uruguayo Ouretel y del ex-internacional barcelonista Gonzalvo III— se ha caldeado el ambiente de tal forma, que no se habla de otra cosa en infinidad de poblaciones, especialmente, como

es natural, en Figueras y en nuestra ciudad.

Viajes Taber remitió ya el pasado viernes a Figueras, setecientas entradas, para ser puestas a la venta el sábado.

En Llagostera, en el momento de redactar estas líneas, ya están comprometidos dos autocares y lo mismo ocurre en Palafrugell y Palamós por lo que todo hace presumir, que el próximo domingo día 16, será una jornada futbolística de gran resonancia, y prueba de su importancia, es que incluso dicho encuentro figura en la Jornada Especial número 3 de las Quinielas Nacionales. Recomendamos a todos los aficionados vayan pronto al campo, si desean hacerse con un buen lugar.

Centenario de la llegada de las R. R. Carmelitas.— El extenso programa de actos a celebrar para conmemorar tal acontecimiento, se vió mutilado por causa del mal tiempo. La lluvia impidió la procesión de antorchas del sábado día 8,

para trasladar la Imagen de Nuestra Señora desde el Hospital a la Parroquia.

El Domingo con gran asistencia de fieles tuvo lugar la misa de comunión en la Capilla del Hospital, pronunciando una breve plástica el Rdo. Párroco Arcipreste. Al final, se cantó la salve por todos los asistentes.

A las 10,30, con asistencia de las primeras autoridades, entre las que se notaba la ausencia del Sr. Juez Comarcal y del Teniente de la Guardia Civil, se celebró un oficio Solemne en la Iglesia Parroquial, que ofició el Rdo. Ramón Lloansí, capellán del Sto. Hospital.

Junto con las autoridades presidian la Junta del Hospital y la RR. Comunidad Carmelitana

La Capilla Parroquial interpretó, con acompañamiento de orquesta de cuerda la Misa I. Pontificales. En el ofertorio fué cantada el «Ave María» de César Franch.

Pronunció el sermón de circunstancias el M. I. Dr.

Hotel "LES NOIES"

Aguas carbónicas

La Mascota

**Para San José y día del Padre....
Regalos prácticos en**

CAMARFI

calle Mayor, 43

SAN FELIU DE GUIXOLS

Plásticos - Perfumería - Bisutería - Medias Nylon -
Juguetes - Últimas Novedades

CAMARFI, siempre al servicio del cliente

RECITAL DE PIANO POR JUAN PADROSA

Tal como se había anunciado, el próximo-pasado domingo, día 9 del actual, y por la noche, tuvo lugar en el Centro Parroquial Catequístico el selecto y escogido recital de piano a cargo de Juan Padrosa.

Velada que corrió el riesgo de no poder celebrarse por falta de piano. El que se tenía dispuesto para ello, sufrió las consecuencias del brusco cambio de temperatura y amaneció en el nuevo local, completamente desafinado. Gracias a la gentileza de los señores Carrera-Falgueras, al ofrecer el piano de su propiedad, la velada no tuvo que aplazarse.

La sala ofrecía su mejor aspecto. Ni un solo claro en las butacas, y una atmósfera devota y expectante. El nombre de Juan Padrosa es ya hoy suficiente para despertar la más profunda expectación, y, si a ello le sumamos su condición de guixolense, quedará explicado el ambiente de devoción y afecto que se respiraba en la sala.

Patrocinado el recital por la Comisión de Cultura del Magco. Ayuntamiento de la Ciudad, con la adhesión de todas las Entidades Artístico-culturales guixolenses, y siendo patrocinio y adhesión mucho más que una formalidad protocolaria vimos entre el público a nuestras primeras autoridades municipales y a los miembros representativos de las mencionadas entidades, rubricando con su presencia el fervor de un homenaje.